



Nombre de alumnos: Diana Laura Villatoro Espinosa

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano

Nombre del trabajo: Historia de vida

Materia: Enf. Gerontogeriatrica

Grado: 6°

Grupo: "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de septiembre de
2018.

Historia de vida.

Nombre: María Silvia García Aguilar Sexo: ♀
Estado civil: Casada Edad: 71 años
Escolaridad: Primaria Peso: 62 kg
Responsable: Guadalupe Espinosa García Talla: 1.52
Religión: Católica
Grupo sanguíneo: A+
Dirección: Av. Josefa Ortiz de Dom. Col. Mariano N. Ruiz.
Ocupación: Ama de casa fecha de nacimiento: 13/10/1950

María Silvia García Aguilar, nació el 13 de septiembre de 1950, De pequeña vivía con sus papás, en comitan de Dominguez Chiapas, ella vivía en una pequeña casa, pero lo bonito de esa casa es que tenía un gran patio lleno de flores y con muchas frutas, al igual tenía 5 hermanos, casi todos de la misma edad, por lo tanto se pasaban horas y horas jugando en ese gran patio, por las mañanas le ayudaba a su mamá, ya que su madre es ama de casa, por lo tanto le ayudaba con los quehaceres de la casa, a hacer la comida, ya que desde pequeños se les enseñaba a cocinar, y es por eso que ella a muy temprana edad aprendió a cocinar, al igual a hacer tortillas hechas a mano, las cuales las preparaban con su madre, para luego llevarlas a vender en los restaurantes, ya que

Se las pedían por encargo, pero su madre la obligaba a ayudarla por las mañanas, y es por eso que a ella se le dificultaba mucho ir a la escuela, ella en ese entonces estaba cursando la primaria, los días que ella iba, le ponía muchas ganas y atención a la escuela, a veces se escapaba de su mamá para poder ir a clases, ya que sus ganas de estudiar eran muy grandes, porque ella quería llegar a ser una gran maestra, por muchas dificultades ella llegó hasta 5° de primaria, años después ella conoció a la persona con quien pasaría el resto de su vida Enrique Espinosa Roman, ellos construyeron una humilde casa, la cual se convertiría en su hogar, Enrique era una persona la cual era muy inteligente y muy lista así que le hacía a cualquier trabajo, mientras María era ama de casa, a los 17 años María tuvo su primera hija, Hortencia Espinosa García, posteriormente tuvieron 3 hijos más, Enrique Espinosa García, Guadalupe Espinosa García y Cruz Marina Espinosa García, por lo tanto eran 4 hijos, los cuales son muy amados, la vida de María ya con hijos fue muy bonita, a veces con algunas carencias pero el amor nunca faltaba y siempre se podía seguir adelante,

A la edad de 50 años, a Mariá le diagnosticaron Diabetes, en ese entonces a ella no le importo, por lo tanto ella no se cuidaba, con el paso del tiempo la diabetes le fue afectando así que fue al medico y le comenzaron a dar dieta, así que empezó a cuidarse y a tener una alimentación mas sana, la diabetes cada vez iba avanzando más y los medicamentos ya no hacían la misma función que antes así que un día comenzó a sentirse muy mal y la llevaron al hospital, en el hospital Guadalupe espinosa García, su hija, la cuido durante su estancia dentro del hospital, des pues les dieron que tenían que enviarla al hospital de tuxtla porque sus riñones ya no funcionaban bien y tenían que hacerle diálisis, la operación fue todo un éxito y ahora mariá tiene que seguir una Dieta estricta y los medicamentos correctos para poder seguir mucho tiempo más con nosotros.